

応援頂きました皆様へ

2014年7月吉日

いなべ福王ラリー2014 無事終了のご報告

2012年の初開催から数えて早3年、第3回の大会となり、JAFラリー中部・近畿地方選手権の第2戦として開催する事ができました。

心配されておりました雨にも降られること無く今回も無事の終了を御報告申し上げます。

全出走車両33台に対して、マシントラブルを含むリタイヤ車両は6台ありましたがイベントの性質上、十分許容出来る結果であったと思います。

勿論、乗員、関係者、観戦者、いずれも事故、負傷等の報告はございません。

いなべ市からは、例年通り日沖市長が開会式、閉会式共御出席を賜りました。

道路使用許可は勿論、今回は特に会場での資材、計測機器等の貸与等様々な支援とご協力を行政各部署より頂きました。

さらに今年は、いなべ総合病院、ほか、多数の施設のご協力、そしてイベント会場へは相当多数の協賛も集まり、一般の観客の方がご覧頂く為の会場整備等が充実しました。

ご協力、ご協賛を賜りました皆様に、心より御礼を申し上げます。

皆様の多大なお力添えにより、来場者数も昨年より増加し、約2500名程度の来場があったものと駐車場の状況から推察致します。

選手の参加についてですが、愛知県を中心に、中部近畿の各県から参加がありました。阿下喜温泉、青川峡キャンピングパークを利用した宿泊斡旋、地元の多数の名産品を賞典に提供出来ました事で、選手からは大変好評を得、次回の参加者増も期待出来ます。

勿論、当地の知名度は、今やラリー界では全国に知られる所となっております。

次年度は、今回同様、中部・近畿地方選手権での開催を計画、準備中ですが主コースであります、市道いなべ東近江線の道路の損耗が著しく、また、旧カントリークラブに於きましては、メガソーラー誘致の動きがあり、コース確保に困難が予想されます。ラリーのさらなる発展を睨み、今後は新たなコース＝使用可能な道路の確保が急務です。

引き続き地域の振興とラリーの発展に向けて主催一同頑張る所存です。

皆様の御支援、御協力、また、ご指導の程宜しくお願い申し上げます。

いなべ福王ラリー2014 主催団体

JAF 加盟モータースポーツクラブ トライアルスタッフオン！

代表 竜田 健